

## Pressemitteilung

### MdB Martina Englhardt-Kopf begrüßt Linda Altmann und Janik Baumann beim Bürgerfest des Bundespräsidenten in Berlin

*Berlin, 19.09.2025*

Beim diesjährigen Bürgerfest des Bundespräsidenten hatte Bundestagsabgeordnete und Parlamentarische Staatssekretärin, Martina Englhardt-Kopf die besondere Freude, zwei engagierte Schülerinnen und Schüler aus ihrem Wahlkreis zu begrüßen: Linda Altmann und Janik Baumann vom Benedikt-Stattler-Gymnasium, die erfolgreich an der Aktion „Ehrenamt macht Schule“ teilgenommen haben. Dabei hatten sie auch die besondere Gelegenheit, Bundespräsident Steinmeier persönlich zu begegnen. „Es war mir eine große Ehre, die beiden Jugendlichen aus unserem Wahlkreis zu treffen. Ihr Einsatz zeigt, wie viel Energie und Verantwortung junge Menschen für das Gemeinwohl aufbringen können“, so Englhardt-Kopf.

Die Aktion „Ehrenamt macht Schule“ ermöglicht es Schülerinnen und Schülern, über den schulischen Alltag hinaus Verantwortung zu übernehmen und aktiv unsere Gesellschaft mitzugestalten. Englhardt-Kopf betont: „Es ist beeindruckend zu sehen, wie viel Herzblut und Engagement die Jugendlichen in ihre Projekte stecken. Sie sind echte Vorbilder für unsere Gesellschaft.“

Das Bürgerfest des Bundespräsidenten fand im Park von Schloss Bellevue statt. Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und Portugals Präsident Marcelo Rebelo de Sousa begrüßten mehr als 4.000 ehrenamtlich Engagierte. Unter dem Motto „Ehrensache – Ich bin dabei“ würdigt der Bundespräsident das freiwillige Engagement in Deutschland und wirbt für die Beteiligung an der zivilgesellschaftlichen Arbeit. In diesem Jahr war Portugal das internationale Gastland, das Partnerbundesland des Bürgerfestes ist Rheinland-Pfalz.

Mit ihrem Engagement leisten Schülerinnen und Schüler wie Linda Altmann und Janik Baumann einen wichtigen Beitrag zur Stärkung unserer Gesellschaft. Englhardt-Kopf: „Junge Menschen, die Verantwortung übernehmen, prägen unsere Zukunft. Für ihren Einsatz danke ich ihnen von Herzen.“

Bildunterschrift:

Martina Englhardt-Kopf gemeinsam mit den Gewinnern der Aktion „Ehrenamt macht Schule“ beim Bürgerfest des Bundespräsidenten in Schloss Bellevue.